

Besuch unserer Jugend in der Wilhelma



Die Jugend des TC St. Wendel hat am 22. Oktober eine Fahrt nach Stuttgart in die Wilhelma unternommen. Das Highlight des Zoobesuchs war die sehr lehrreiche Führung durch das Aquarienhaus von Dr. Steffen Hengherr, dem stellvertretenden Fachbereichsleiter Umwelt des VDST.

Neben der Beobachtung und Erläuterung verschiedenster Fischfamilien und –arten, lernten die Jugendlichen und ihr Betreuer einiges Interessantes, z.B. wie man anhand ihrer Schwimmweise Angehörige der Familie der Lippfische erkennen kann, die sich fast ausschließlich durch den Schlag ihrer Brustflossen, nicht aber ihrer Schwanzflossen, fortbewegen. Oder dass Doktorfische so heißen, weil sie - wie ein Chirurg - ihr „Skalpell“, einen scharfen verhornten Auswuchs vor der Schwanzflosse, der der Verteidigung dient, immer bei sich

tragen.



Den Rest des Tages verbrachte die Gruppe neben der Beobachtung einer depressiven Affendame, die zwecks ihrer Genesung mit Therapiehühnern zusammenlebt, mit der Besichtigung des Insektariums und dem Bestaunen schlafender Raubkatzen.



Dank geht an dieser Stelle an Steffen Hengherr, der uns fachkundig mit seiner tollen Führung durch das Aquarium geleitet hat. Melanie Kreuzer